



El Aeropuerto de Lanzarote acoge varias exposiciones fotográficas del colectivo Punctum

- Las muestras pueden ser visitada en la sala de exposiciones de la Terminal Interinsular (T2)

11 de marzo de 2016

El Aeropuerto de Lanzarote acoge desde el pasado martes y hasta el día 8 de abril varias exposiciones fotográficas, 'Esa belleza' y 'Sustancia', del colectivo Punctum, que se podrán visitar en la sala de exposiciones de la Terminal Interinsular (T2).

La exposición 'Esa belleza' está compuesta por 30 imágenes en las que se hace un homenaje a la belleza desde el punto de vista de cada autor, respetando su libertad y su estilo personal en el ámbito de la fotografía. Y 'Sustancia' está formada por 11 fotografías, en las que sus autores dan a conocer sus proyectos en los que la naturaleza es protagonista.

Punctum, compuesto por nueve personas, exhibe un particular homenaje a la mujer a través de estas muestras y con una proyección de diferentes imágenes en las que sus autores dan una versión de distintos momentos y lugares con la mujer como protagonista.

Los artistas que firman las obras son: Jaquelin Sánchez, Sheila Caraballo, Senda Gutiérrez, Iriome Quintero, Rocío M.G. Fefa Toledo, Lucy Djassi, Milena Pochwatka y Elvis A. Báez.

El nombre del grupo Punctum, que nació en 2015 y sus componentes salieron de la Escuela de Arte Pancho Lasso, se lo deben al crítico, escritor y semiólogo francés Roland Barthes, quien acuñó este concepto fotográfico a algún detalle que sobresale de una fotografía.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 928 579 314 / 922 635 690 canariasprensa@aena.es www.aena.es